



築上東中学校体育館改築工事竣工式
築上東中学校に新しい体育館が完成し、2月25日(金)に竣工式が行われました。
昨年からの旧体育館と旧武道場解体工事を経て、今般、無事に竣工を迎えました。これまでの体育館と武道場の両機能を兼ねそろえた一体型の体育館です。
竣工式には、鶴田町長をはじめ、来賓、生徒約300人が列席し、玄関前のテープカットに続いて、アリーナで式典が行われました。式典終了後は、アトラクションとして、日本文理大学チアリーディング部「ブレーブス」によるチア演技が行われ、会場内は大きな拍手に包まれました。

築上東中学校体育館改築工事竣工式

豊前市近郊小学生ふれあいフットサル大会

友枝小のリトルジャパンが三位入賞しました。

2月26日(土)、豊前市近郊小学生ふれあいフットサル

大会が、豊前市の天地山多目的グラウンドで開催されました。

上毛町をはじめ、豊前市・吉富町・築上町から、低学年の部11チーム、高学年の部24チーム、高学年女子の部7チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。

低学年の部に出場したリトルジャパン(友枝小7人)は、予選を1勝1分け勝ち点4で勝ち抜き、決勝トーナメントに駒を進めましたが、惜しくも準決勝で敗退。3位決定戦で見事PK戦を制し、初出場ながら3位入賞の栄光を手にしました。



3月4日(金)に築上東中学校、3月17日(木)に各小学校で卒業式が行われました。卒業生は、保護者をはじめ、これまでお世話をなった先生、在校生の皆さんに感謝の気持ちを伝え、思い出を振り返るとともに、新生活への期待で胸をふくらませていました。



京築ブロック新年カルタ大会 上毛町低学年チーム 「カルタキング6」が準優勝！

2月13日(日)、第27回京築ブロック新年カルタ大会が、築上町文化会館コマーレで開催されました。上毛町をはじめ、京築地域の各市町から高学年17チーム101名、低学年20チーム120名が参加し、熱戦が繰り広げられました。

上毛町からは、高学年1チーム、低学年2チームが参加しました。低学年は2チームとも3勝1敗で予選を勝ち上がり、決勝トーナメントでは見事「カルタキング6」が準優勝を果たしました。上毛町チームの決勝トーナメント進出と準優勝は初の快挙です。



参加チーム
・高学年チーム「チーム流星群」
・低学年チーム
「カルタキング6」
「スピードマスター」

準優勝したカルタキング6